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O chefe do Núcleo Regional de Educação de  Toledo - NRE, professor Léo Inácio Anschau, recebeu
na manhã de hoje (10), uma comissão formada por professores, pais de alunos, estudantes e
lideranças comunitárias do Distrito de Dois Irmãos, em Toledo. A pauta do encontro foi a
insatisfação da comunidade com a suspensão, por parte do Tribunal de Justiça do Estado do
Paraná, de uma Liminar concedida pela Comarca de Toledo que garantia a matrícula e permanência
de cinco estudantes de 6º Ano na Escola Estadual Edwino Scherer... 

 O Chefe do NRE recebeu comissão da comunidade de Dois Irmãos e enviou as reivindicações à
SEED
 
 O chefe do Núcleo Regional de Educação de  Toledo - NRE, professor Léo Inácio Anschau,
recebeu na manhã de hoje (10), uma comissão formada por professores, pais de alunos, estudantes
e lideranças comunitárias do Distrito de Dois Irmãos, em Toledo.
 
 A pauta do encontro foi a insatisfação da comunidade com a suspensão, por parte do Tribunal de
Justiça do Estado do Paraná, de uma Liminar concedida pela Comarca de Toledo que garantia a
matrícula e permanência de cinco estudantes de 6º Ano na Escola Estadual Edwino Scherer. Os
representantes também expuseram o descontentamento com instrução de que os estudantes sejam
matriculados, por georreferenciamento, na Escola Estadual Vila Ipiranga.
 
 Após ouvidas as reivindicações e anotados, em ata, os anseios da comunidade escolar, o chefe do
NRE, acompanhado por uma equipe de servidores, teceu alguns comentários acerca dos
procedimentos adotados pelo NRE, até o momento, e se comprometeu em reencaminhar à
Secretaria de Estado da Educação do Paraná - SEED, o desejo da comunidade de que os
estudantes do 6º ano sejam mantidos na escola de Dois Irmãos. 
 
 Quanto a uma decisão definitiva em relação ao processo que teve início com a manifestação da
comunidade, o chefe do NRE lembrou aos presentes que é necessário acompanhar o processo e
aguardar uma decisão por parte do Poder Judiciário. "Nós recebemos a comunidade, ouvimos os
diversos argumentos e encaminhamos as solicitações da comunidade à SEED, enquanto o
processo segue os trâmites legais, que são de competência do Poder Judiciário", explicou.
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